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Canada 
Province de Québec 
Municipalité de Saint-René-de-Matane 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance extraordinaire du conseil municipal de la Municipalité de Saint-René-
de-Matane, tenue le lundi 25 septembre 2023 à 18 h 30, à la salle du conseil, au 178, avenue Saint-
René, Saint-René-de-Matane. 
 
 
SONT PRÉSENTS 
 
Monsieur le maire      Rémi Fortin 
Madame la conseillère     Johanne Fillion 
         
Messieurs les conseillers     Berthier Fortin 
        Serge Fillion 
        Steve Roy 
 
EST ABSENTE 
 
Madame la conseillère     Lyne Gagnon 
 
Formant quorum sous la présidence de Monsieur le Maire Rémi Fortin. 
 
À noter que le poste de conseiller no 5 est vacant. 
 
EST ÉGALEMENT PRÉSENTE 
 
Madame la directrice générale     Joyce Bérubé 
et greffière-trésorière 
 
 
OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Monsieur le maire Rémi Fortin ouvre la séance à 18 h 30. 
 
 

2023-09-184 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
  

Il est proposé par Monsieur Berthier Fortin, et résolu : 
 
D’adopter l'ordre du jour de la séance extraordinaire du 25 septembre 2023 tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
DES CONSEILLERS PRÉSENTS 

 
 

2023-09-185 DÉPÔT D’UNE DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE AU PROGRAMME D’AIDE À LA VOIRIE 
LOCALE, VOLET ACCÉLÉRATION - RÉFECTION D’UNE PARTIE DU 10E ET 11E RANG - 
MUNICIPALITÉ DE SAINT-RENÉ-DE-MATANE 
 
ATTENDU QUE le Programme d’aide à la voirie locale (PAVL) vise à assister les municipalités dans la 
planification, l’amélioration et le maintien des infrastructures des réseaux routiers local et municipal 
dont elles ont la responsabilité; 
 
ATTENDU QUE les membres du Conseil ont pris connaissance des modalités d’application du PAVL 
2021-2025; 
 
ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-René-de-Matane doit respecter les lois et règlements en 
vigueur, et obtenir les autorisations requises avant l’exécution du projet; 
 
ATTENDU QUE la municipalité choisit d’établir la source de calcul de l’aide financière selon l’estimation 
détaillée du coût des travaux; 
 
ATTENDU QUE la municipalité autorise le dépôt de la demande d’aide financière, confirme sa 
contribution financière au projet et autorise un de ses représentants à signer cette demande; 
 
ATTENDU QUE la municipalité mandate la firme Tetra Tech Qi inc. pour compléter la demande d’aide 
financière et la transmettre au Ministère, ainsi que tous les documents additionnels requis et d’en 
assurer le suivi concerné. 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Il est proposé par Monsieur Serge Fillion, et résolu : 
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QUE le conseil municipal de Saint-René-de-Matane autorise la présentation d’une demande d’aide 
financière, confirme son engagement à respecter les modalités d’application en vigueur, reconnaissant 
qu’en cas de non-respect de celles-ci, l’aide financière sera résiliée, et certifie que Madame Joyce 
Bérubé, directrice générale et greffière-trésorière, est dûment autorisée à signer tout document ou 
entente à cet effet avec le ministre des Transports et de la Mobilité durable. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
DES CONSEILLERS PRÉSENTS 

 
 

 PÉRIODE DE QUESTIONS CONCERNANT LE DÉPÔT DE LA DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE 
AU PAVL, VOLET ACCÉLÉRATION POUR LA RÉFECTION D’UNE PARTIE DU 10E ET 11E RANG 
DE LA MUNICIPALITÉ DE SAINT-RENÉ-DE-MATANE 

 
 Aucun public présent. 
 
 
2023-09-186 LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

Il est proposé par Madame Johanne Fillion, et résolu : 
 
DE lever la séance extraordinaire du 25 septembre 2023, l'ordre du jour étant épuisé.   Et la séance 
est levée à 18 h 51. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
DES CONSEILLERS PRÉSENTS 

 
 
 
 
 

 
_________________________________   _______________________________ 
Rémi Fortin      Joyce Bérubé 
Président de la séance     Directrice générale et 
       Greffière-trésorière 
 
 
 
Je soussigné, Rémi Fortin, maire de la Municipalité de Saint-René-de-Matane, ayant signé le présent 
procès-verbal, reconnais et considère avoir signé toutes les résolutions qui y sont contenues. 
 
 
 
 
 
___________________________ 
Rémi Fortin 
Maire 


